

PRESSEMITTEILUNG

Magdeburg | Halle (Saale), 5. Juni 2025

Sonderfahrten zu Sommerfesten

Wenn in Sachsen-Anhalt Volksfeste stattfinden, ist Start Mitteldeutschland mit Sonderfahrten dabei. Die nächsten Anlässe stehen schon bevor: die Saale-Weinmeile zu Pfingsten und das Kirschfest in Naumburg. Unsere Sonderzüge bringen die Besucher entspannt zum Feiern und wieder nach Hause.

Sonderzüge zur Saale-Weinmeile

Alljährlich zu Pfingsten wird an der Saale-Weinmeile groß gefeiert: Von der Kurstadt Bad Kösen entlang der Saale geht es zum Weindorf Roßbach, an Ständen unterhalb der Weinberge gibt es Wein, Sekt und alkoholfreie Getränke. Start Mitteldeutschland begleitet das jährliche Highlight mit Sonderfahrten der RB77 am Samstag und Sonntag, dem 7. und 8. Juni. So fahren an dem Wochenende mehrere Züge von Naumburg über Wangen hinaus bis Roßleben. Auch von Roßleben verkehren am Nachmittag und späten Abend zwei Züge bis Naumburg. Darüber hinaus werden am späten Abend noch zusätzliche Züge von Freyburg bis Naumburg eingesetzt. Die **start**-Züge fahren zur Weinmeile außerdem in Doppeltraktion, also mit zwei Triebzügen statt einem.

Längere Fahrten zum Kirschfest Naumburg

Auch zum Hussiten-Kirschfest Ende Juni in Naumburg – eines der traditionsreichsten Feste Mitteldeutschlands – fahren am Samstag und Sonntag dem 28. und 29. Juni **start**-Sonderzüge. Die Züge der RB77 von Naumburg Ost um 09:01 Uhr, 13:01 Uhr und 18:01 Uhr fahren über Wangen hinaus bis Roßleben. Die Züge von Wangen um 10:53 Uhr, 14:53 Uhr und 19:53 nach Naumburg Ost starten bereits um 10:39 Uhr, 14:39 Uhr und 19:39 Uhr in Roßleben.

Zwischen Naumburg und Wangen gelten die Fahrpreise des Mitteldeutschen Verkehrsverbundes (MDV) und des Deutschlandtarifes. Günstig wird es zum Beispiel mit dem „Hopper-Ticket“ für 12,40 € für die Hin- und Rückfahrt oder für 7,90 € für die einfache Fahrt. Für Fahrten zwischen Wangen und Roßleben gilt ein Sondertarif.

Zum Winzerfest in Freyburg Mitte September und zum Unstrutbahnfest am 3. Oktober soll es weitere Sonderfahrten geben. Start Mitteldeutschland wird darüber rechtzeitig informieren.

Über Start Mitteldeutschland

Die Start Mitteldeutschland GmbH (kurz: start) betreibt seit Dezember 2024 die dieselbetriebenen Regionalverkehrsstrecken in Sachsen-Anhalt und angrenzenden Regionen. Die 16 Bahnlinien decken weite Teile Sachsens ab und reichen bis Wolfsburg und Goslar in Niedersachsen sowie Erfurt in Thüringen. Auch der Harz-Berlin-Express (HBX) gehört zum 980 Kilometer langen Dieselnetz. Für den Betrieb stehen 54 LiNT-Dieseltriebwagen von Alstom zur Verfügung. Start Mitteldeutschland ist mit rund 500 Beschäftigten eine hundertprozentige Tochter der DB Regio AG. Das Unternehmen mit Standortleiter Markus Hoffmann legt großen Wert auf einen zuverlässigen Rundum-Service für die Aufgabenträger NASA GmbH, Regionalverband Großraum Braunschweig und das Thüringer Landesamt für Bau und Verkehr.

Über die Regionalverkehre Start Deutschland GmbH

Das Beste aus zwei Welten: Die Regionalverkehre Start Deutschland GmbH (kurz: **start**) wurde 2016 als hundertprozentige Tochter der DB Regio AG gegründet und hat ihren Hauptsitz in Frankfurt am Main. In Start-up-Atmosphäre entwickelt das Expert:innen-Team für die gesamte Wertschöpfungskette im Schienenpersonennahverkehr (SPNV) innovative Lösungsansätze für Aufgabenträger. Das Ziel: gemeinsam mit Ressourcen der Muttergesellschaft Verkehre im SPNV erfolgreich gewinnen und für die Kund:innen optimal betreiben. Dabei setzt **start** auf regionale, individuell auf den jeweiligen Verkehrsvertrag abgestimmte Geschäftsmodelle und flexible Konzepte für den SPNV der Zukunft.)

Diese Presseinformation samt Bildmaterial finden Sie online unter: www.start-md.de/presse

Pressekontakt

Joëlle Bartels
Regionalverkehre Start Deutschland GmbH
Start Mitteldeutschland
Augustastrasse 1
06108 Halle (Saale)
E-Mail: presse.smd@start-md.de
<https://www.start-md.de/presse>